

島便り「佐渡出身学生を支援！！」



皆さんこんにちは。今回は、佐渡在住(出身)の有志で立ち上げた『佐渡の「宝」支援プロジェクト』をご紹介します！これは、コロナウィルスの影響で困っている佐渡出身で島外に進学している学生を少しでも応援するため、懐かしい佐渡の物産をお届けするというものです。その活動の第2段となる、伊藤広報官の実家である「いとう酒店」から作業の様子をお届けします！



今いくつできた？



メッセージも一緒に入れないとね！！

島内に帰省している学生が梱包、
発送の支援に来てくれました！



未来のため、夢に向かってチャレンジ
している学生の皆さん。世界が未曾有の
危機に瀕している時、島を離れて心細い
思いをしていることと思います。

今回お届けする佐渡の太陽の光、海風
をたっぷり浴びた佐渡の物産を食べて、
佐渡の自然の力を皆さんの中にチャージ
してください！！



これもお願いします！



これで全部です！
よろしくお願いします！！



今回の騒動により、世界の日常は大きな転換期を迎えているかもしれません。しかし、我々の佐渡を思う熱い想い、そして、皆さんがこれからの未来を担う主人公であることは変わりありません。自分の物語を続け、目標に向かって突き進んでください！佐渡の人たちは皆さんが早く帰省できる日を待ち望んでいます。お体には気を付けて、元気な姿で佐渡に帰ってきてください！！